

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



27 janvier 2025

WorldSkills 2026 à Shanghai : **les services de l'automobile pourront compter sur leurs jeunes talents français**

Partenaire historique des Worldskills, l'ANFA est fière de présenter les jeunes talents issus des métiers des services de l'automobile qui représenteront la France lors des finales internationales à Shanghai, du 12 au 17 septembre. Véritable "Olympiades des métiers", cette compétition rassemble les meilleurs jeunes professionnels du monde entier dans plus de 60 catégories, dont trois des services automobiles.

Lors des deux précédentes finales mondiales, la France s'est hissée deux fois sur le toit du monde en peinture automobile, avec une médaille d'or en 2022 et une médaille d'argent en 2024. Ces réussites témoignent de la qualité de l'enseignement, de l'apprentissage et de l'accompagnement des jeunes au sein des formations des services de l'automobile. Une filière qui forme et embauche toujours plus, avec plus de 73 000 inscrits en formation initiale et près de 70 000 emplois pourvus en 2024. Les trois jeunes sélectionnés pour les prochaines finales mondiales défendront à leur tour ce savoir-faire français et l'excellence de nos formations.

Rémi Szendroi (Auvergne-Rhône-Alpes) - Technologie automobile

À 21 ans, Rémi Szendroi est déjà une référence en mécanique automobile. Formé au CFA du Roannais et diplômé d'un BTS en technologie automobile, il travaille au garage Renault de Saint-Étienne où il a réalisé sa formation. Médaillé d'Or lors de la finale nationale des WorldSkills à Marseille en octobre 2025, Rémi rejoint l'équipe de France pour Shanghai, tout en poursuivant ses responsabilités sur les véhicules Alpine.

Evan Wachbar (Grand Est) - Tôlerie-Carrosserie

Originaire de Galfingue, Evan Wachbar, 21 ans, se distingue comme un talent prometteur de la tôlerie-carrosserie. Employé à la Carrosserie Sundgauvienne d'Altkirch, l'entreprise de son apprentissage, Evan a décroché la médaille d'Or lors de la finale nationale des WorldSkills à Marseille en octobre 2025. Il rejoint l'équipe de France pour représenter sa discipline et son pays à Shanghai en septembre 2026.

Ewen Gouédard (Bretagne) - Peinture automobile

À seulement 19 ans, Ewen Gouédard, originaire des Côtes-d'Armor, a remporté la médaille d'Or en peinture automobile lors de la finale nationale des WorldSkills à Marseille en octobre 2025. Apprenti chez Point S, et en formation à la CMA Formation Dinan-Aucialeuc, Ewen a rejoint l'équipe de France et s'entraîne actuellement pour ce grand rendez-vous à Shangaï en septembre prochain.

A propos de l'ANFA

L'ANFA est chargée par la Commission paritaire nationale de la branche des Services de l'automobile de la mise en œuvre de dispositifs relevant de sa politique nationale de formation. L'ANFA anime l'Observatoire des métiers des services de l'automobile, apporte une expertise dans le cadre du développement de la GPEC de branche, intervient sur le champ de la certification, assure la promotion des métiers et développe l'apprentissage, notamment via son réseau de CFA pilotes.

TOUTES NOS ACTUALITES SUR NOTRE SITE
www.anfa-auto.fr/actualites